

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Upik Cahyani (2018) : Peranan KUD Amanah Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Anggota Di Desa Kuntu Kecamatan Kampar Kiri Menurut Perspektif Ekonomi Islam

Penelitian ini bertempat di Desa Kuntu Kecamatan Kampar Kiri Kabupaten Kampar Propinsi Riau. Adapun hal yang menjadi latar belakang penelitian ini, berdasar data perkembangan koperasi dari tahun 2002 sampai sekarang mengalami pasang surut. Teori mengatakan bahwa tujuan koperasi untuk mensejahterakan ekonomi anggota. Untuk mencapai tujuan tersebut maka sangat diperlukan peran. Penelitian ini membahas tentang Peranan Koperasi Unit Desa (KUD) Amanah Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Anggota Di Desa Kuntu Kecamatan Kampar Kiri.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah ,bagaimana peranan Koperasi Unit Desa (KUD) Amanah dalam meningkatkan kesejahteraan anggota Desa Kuntu Kecamatan Kampar Kiri, apa saja upaya Koperasi Unit Desa (KUD) Amanah dalam meningkatkan kesejahteraan anggota Desa Kuntu Kecamatan Kampar Kiri, serta bagaimana Tinjauan Ekonomi Islam terhadap peranan Koperasi Unit Desa Amanah dalam meningkatkan kesejahteraan anggota Desa Kuntu Kecamatan Kampar Kiri .

Populasi dalam penelitian ini terdiri dari 349 orang anggota koperasi. Sampel diambil 20% dari jumlah populasi sehingga jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 75 orang. Dalam pengambilan sampel peneliti menggunakan *accidental sampling* yaitu metode pengambilan sampel dengan memilih sampel dari orang atau unit yang mudah dijumpai. Teknik pengumpulan data menggunakan Observasi, Wawancara, Angket, dan, Dokumentasi, data dianalisis dengan menggunakan Deskriptif Kualitatif .

Dari hasil penelitian didapat bahwa Peranan Koperasi Unit Desa Amanah dalam meningkatkan kesejahteraan anggota koperasi melalui. Sosialisasi, tidak memakai sistem monopoli, tidak semua barang ditawarkan dengan harga murah, memberikan modal kepada anggota, memberikan pemasaran barang dan jasa yang sederhana, memberikan pelayan yang baik, mengurangi tingkat kemiskinan, menciptakan lapangan pekerjaan, memenuhi kebutuhan pola konsumsi, dan memenuhi kebutuhan rumah layak huni.

Dan upaya yang dilakukan Koperasi Unit Desa Amanah dalam meningkatkan kesejahteraan anggota koperasi antara lain mengembangkan bidang usaha, dan peningkatan jumlah modal koperasi,

Sedangkan tinjauan ekonomi Islam dari sisi peranan koperasi sudah sesuai, namun masih ada riba dari segi modal simpan pinjam.